

ELECCIONES PROVINCIALES Y MUNICIPALES

# Teke Romero y Constanza Casaro encabezan la fórmula de Ahora

El partido oficializó su participación con una propuesta enfocada en la renovación generacional, la transparencia institucional y la participación ciudadana. La fórmula buscará posicionarse como una alternativa frente a las estructuras tradicionales, con candidaturas jóvenes, selección por concursos públicos y una estrategia que combina liderazgo emergente con inclusión territorial.

**C**on vistas a las elecciones provinciales y municipales del 31 de agosto en Corrientes, el Partido Ahora presentó oficialmente hoy a sus candidatos, destacando una propuesta centrada en la renovación, la participación joven y la selección por mecanismos públicos. La fuerza política confirmó que Ezequiel "Teke" Romero encabezará la fórmula a gobernador, acompañado por Constanza Casaro Quiñones como candidata a vicegobernadora.

En la categoría de senadores provinciales, la lista estará liderada por Silvia Vallejos Añasco, seguida por Edgar Grats y Verónica De Almeida. Para la Cámara de Diputados, la primera candidata será Marcela Ojeda, junto a José Rzepecki, Sofía Medina, Félix Solís y Virginia Gallo. Des-

de el partido subrayaron que la propuesta busca posicionarse como una alternativa clara a las estructuras tradicionales, con una mirada enfocada en la transparencia institucional.

En el plano municipal, la postulante a la Intendencia de la ciudad de Corrientes será Griselda Ríos, acompañada en la fórmula por Alejandro Kordylas. Para el Municipio de Itatí, la candidata a jefa comunal será Rosinha Tonelotto. Con estas propuestas, el partido extiende su estrategia electoral tanto a nivel provincial como en los principales municipios del Interior.

## RENOVACIÓN Y JUVENTUD EN LA CAPITAL

Uno de los aspectos

FOTOS GENTILEZA



**PARTICIPACIÓN CIUDADANA.** La incorporación de mujeres, jóvenes y perfiles técnicos forma parte de esta apuesta por el recambio generacional y la innovación institucional.

más destacados por la conducción partidaria fue la metodología de selección de candidatos a concejales para la Capital correntina, realizada mediante concurso público. "Este mecanismo garantiza transparencia y participación ciudadana", afirmaron voceros de la agrupación al momento de dar a

conocer la nómina.

Todos los candidatos a concejales para la ciudad de Corrientes tienen menos de 30 años. El partido sostiene que esta característica representa "un compromiso con la renovación generacional y el acceso democrático a los cargos electivos", lo que constituye una de las prin-

cipales banderas de su campaña.

La lista de concejales capitalinos será encabezada por Mayra Roa y Gabriel Montiel. También se destaca la incorporación de la candidata más joven registrada hasta el momento en este proceso electoral: una joven de 18 años recién cumplidos, que se convier-

te en símbolo de la apertura hacia nuevas generaciones en la política local.

## CENTRADA EN LA PARTICIPACIÓN ABIERTA Y TRANSPARENTE

La estrategia del Partido Ahora se fundamenta en el impulso de valores como la inclusión, la transparencia y la apertura a liderazgos emergentes. A través de mecanismos como los concursos públicos y la apuesta por candidatos jóvenes, la fuerza busca diferenciarse dentro del escenario electoral correntino.

Desde la agrupación indicaron que el objetivo es construir una alternativa sólida que trascienda los personalismos y represente una forma distinta de entender la política.

## HACIA LAS URNAS

# Sonia López y Raúl Dal Lago competirán por Cambiá Corrientes

El frente político Cambiá Corrientes confirmó su participación en las elecciones provinciales y municipales del próximo 31 de agosto. Con una propuesta que articula a partidos de izquierda, organizaciones sociales y sectores populares, la fuerza presentó su fórmula para la Gobernación y principales candidaturas legislativas y municipales.

El espacio está conformado por el Partido Comunista, Convocatoria Popular, el movimiento social Somos Barrios de Pie y otras agrupaciones políticas.

## FÓRMULA PROVINCIAL Y PERFIL DE LOS CANDIDATOS

La candidata a gobernadora será Sonia López, actual presidenta del Partido Comunista en Corrientes y referente de larga trayectoria en causas sociales. Estará acompañada por el médico Raúl Dal Lago, reconocido en la localidad de Esquina, quien ocupará el lugar de candidato a vicegobernador. La fórmula busca conjugar militancia política y conocimiento territorial.

El binomio López-Dal Lago se presenta como una alternativa a las principales fuerzas políticas de la provin-



**LÓPEZ Y DAL LAGO.** La fórmula busca representar a los sectores populares y de izquierda. Su campaña se apoyará en recorridas territoriales, trabajo en redes y encuentros con organizaciones.

**SILVA Y CANTEROS.** La propuesta se centra en la justicia social, la inclusión y la defensa de lo público. Su proyección se orienta a presentar a la alianza como una tercera vía como respuesta al modelo actual.



cia, en un escenario que anticipa una competencia marcada entre el oficialismo local y La Libertad Avanza. Según fuentes del espacio, su propuesta busca poner en el centro del debate la defensa de los derechos sociales y el fortalecimiento de las políticas públicas.

## CANDIDATOS MUNICIPALES Y LEGISLATIVOS

En la categoría de intendente de la ciudad de Corrientes, la fórmula estará encabezada por Diego Silva, acompañado por Malvina Canteros como candidata a viceintendenta. Silva, de perfil joven y con experiencia en gestión, se postula como un exponente de renovación en la Capital provincial.

A nivel legislativo, el principal candidato a diputado provincial será Ariel Osuna, dirigente del movimiento Barrios de Pie. Su postulación responde a la intención del frente de consolidar una representación parlamentaria que ponga el foco en el federalismo, la justicia distributiva y la defensa de lo público.

Para el Senado provincial, la candidatura confirmada es la de Silvia González, referente del espacio que también proviene de la militancia en sectores sociales.